



## 土木出張 PR 授業が行われました

先週の金曜日（13日）に、土木出張 PR 授業が行われました。上越地域振興局の方をはじめ、測量設計業協会の方や建設コンサルタンツ協会の方など多数の方が来校され、講演をされました。次の時間には体育館で実際に測量に使われている技術を体験し、最後にはドローンを使って全員で写真を撮影しました。道路や橋、建造物の建設や管理など、私たちの普段の生活を根底から支えている事業であることを知り、身近に感じるとともに、携わってくれている方々に感謝の気持ちを持つことができたのではないのでしょうか。



2学期から上越教育大学大学院の学校支援プロジェクトとして、S先生が板倉中学校に来ています。国語の授業で主に1、2年生に関わることになります。

初めまして。上越教育大学大学院のSと申します。8月26日から12月頃までの約3か月間、お世話になります。担当教科は国語です。1年生と2年生の授業を12時間程度担当させていただきます。現在は授業見学や授業補助に入りながら、皆さんと交流を深めさせてもらっています。2年生2クラスとも、積極的に声をかけてくれたり、休み時間では一緒に遊んだりと活発で明るい印象です。不定期で学校に訪問することになるので、会える機会は限られてしまいますが、皆さんのより良い学校生活のお手伝いができると思います。よろしくお願いいたします。

# クラスタイム(仮名)が始まります

板倉中学校では、クラスでの人間関係をより良くしていくための取り組みとして、クラスタイム(名称は全校アンケートで検討中)を全校で行っています。17日(火)の放課後に第1回が行われました。今回は1組は牛タンゲーム、2組はクイズを行いました。最終的にはクラスで一つの課題に対してみんなで話し合い、その答えを模索していくような活動にしていきます。みんな笑顔で活動に取り組む様子がみられました。



## 先週の週の振り返りから

今週のあなたのハッピー(HAPPY)、サンキュー(THANK YOU)、ナイス(NICE)な事を教えてください。

- ・暑かった時に、Sさんがうちわを貸してくれて、うれしかったです。
- ・シャーペンがなくて困っていた時に、Nさんが貸してくれたのでうれしかったです。
- ・Aさんが、音楽でパートリーダーを頑張っていて、素敵だと思いました。
- ・班長のみんなと級長、副級長が一生懸命席替えを考えていて良かったと思いました。

## 来週の予定

日	曜日	学校行事	給食	部活	完全下校
9/23	月	振替休日	—	—	—
24	火	単元テスト①	○	○	16:50
25	水	単元テスト② 6限授業-清掃-部活動なし	○	—	16:00
26	木	秋の一日(雨天:6限授業)※弁当持参	—	—	16:30
27	金		○	○	16:50
28	土	土日の部活動は、各部の予定表を御確認ください。			
29	日				

※秋の一日が雨天の時は、6時間授業になります(以前の案内では5時間授業になっていました)。